

# 今年の進路を振り返る

進路指導部 安島 浩



先日の卒業式で17生が巣立つていきました。自分たちの目標を進路に立ち向かつた17生の戦いの跡を振り返つてみましょう。

四年制大学の合格者は延べで124名、そのうち国公立大学合格者は12名で、まずはその人たちの努力を讃えたいと思います。その中でも、新潟県立大学人間生

活学部や都留文科大学文学部の例のように、自分の得意な分野で推薦入試に挑戦し、合格を決めた人が見られました。公立大学には特定の教科や分野に力を入れた対策が取れるところが多くあります。後輩の皆さんも大いに参考にしてください。

私立大学では、合格は延べ112名に目前の文章や問題表やグラフを自分でどう理解するか、その方法を組み立てる。も自分の頭で理解しながら解いていき、手を使つて書いていえば、授業での理解が深まります。

新年度を迎えるに当たつて、ノートの作り方をもう一度見直してみましょう。新潟県立大学人間生

上りますが、その内、AO・指定校推薦は94名を占めます。

これらAO・推薦入試において例年見られるのが、例えばプレゼンテーションに自力では太刀打ちできません。先生頼みにして出願する生徒で

貸します。しかし完成したものが指導した先生の作品となつてしまつてはいけません。大まかに言つて、名の知られた大

市役所の他に、日本郵便・東京電力ホールディングス・J R 東日本といった社会的にもよく認知された事業所に手堅く内定を決めてくれました。ただ、今、特に民間企業は人手不足と言われていますが、これがずっと続くとは思えません。加えて大企業ほど入社後のコミュニケーション力・調整力が求められます。実はそう

に終わつてませんか？問題はその後です。地歴で重要な語句と説明を一問一答形式で整理していくと、意味が分からなくなったり、復習をその後の考査や入試本番に生かせるよう工夫します。

第3号  
令和2年3月19日  
編集発行  
いわき光洋高校  
進路指導部

て対策に相当な時間を費やすものと思つてください。合格を早く決めたい人は、大学のレベル、募集公募推薦による合格は上りますが、その内、AO・指定校推薦・AO・推薦による合格は94名を占めます。

これらAO・推薦入試において例年見られるのが、例えばプレゼンテーションは社会的に認知されているのか？経済的に自立できるのか？

志望理由書や事前提出の小論文もそうですね。なぜその学科なのか？目指す職業は社会的に認知され

ています。なぜその学科ですか？

専門学校合格と卒業後も増えていくでしょう。就職では、いわき市役所の他に、日本郵便・東京電力ホールディングス・J R 東日本といった社会的にもよく認知された事業所に手堅く内定を決めてくれました。ただ、今、特に民間企業は人手不足と言われていますが、これがずっと続くとは思えません。加えて大企業ほど入社後のコミュニケーション力・調整力が求められます。実はそう

に終わつてませんか？問題はその後です。地歴で重要な語句と説明を一問一答形式で整理していくと、意味が分からなくなったり、復習をその後の考査や入試本番に生かせるよう工夫します。

## そのノート大丈夫？

【予習からノートを作る】

皆さんは予習の段階でしつかりノートを作っているでしょうか？英語や古典の本文を写すだけが予習ではありません。

【参考対策を考えたことがあります。】

その一つのステップ

が单語調べや品詞分

解です。数学の例題

授業の板書を写すだ

けます。ノートを】

皆さんのが自信

り付けています。

【参考対策を考えたことがあります。】

その一つのステップ

が单語調べや品詞分

解です。数学の例題

授業の板書を写すだ

けます。

【参考対策を考えたことがあります。】

その一つのステップ

が单語調べや品詞分

解です。数学の例題

授業の板

年次主任より



標は向かってエンジンかかるまで走りました。

4月からは3年生として受験生の再スタートを切ります。限られた残

年度の生徒として、さまざまな対策を練  
度に次ぐ変更に、そのため、その都度対応を強いら  
れました。しかし、根本は変わ

年末から、小論文に取り組み、志望理由書の書き方やプレゼンテーションを学び、進路について学びを深めていくうちに、自分と向き合い悩みながらも、いよいよ具体化された目

有意義な学生生活  
を送るために、今  
しっかりと自分に  
準備をさせましょ  
う。



# 『みんなで頑張る』

り、高校最初の定期考査。進路も確定していくないままの文理選択を迫られ、難易度も高い模擬試験を受けたりと目まぐるしい1学期を経て、2学期、3学期とだいぶ光洋生として板に付いてきたようになります。

そんな日々の学校生活を送る中で、光洋高校に入学することで目的が達成

『力をため  
19年次主任

村上 誠 大学入試は近年大き  
い変革をむかえ、本当の  
自分の夢を叶えるためには、確実に  
それをためていくことが必要です。10  
人の君たちには自分の夢を叶えられ  
うその破壊力を發揮してもらいたい。

案内役は私たち  
光ひかりと  
洋ひろじ

では今回も行つてみ  
よー<sup>い。</sup>  
洋 今回は重いな。重  
い。  
光 本人を前にしてそー<sup>ゆー</sup>こと言わないの。  
さつそくですが、教  
頭先生の高校時代は  
どんな毎日でしたか?  
深 一年生→部活とヤ  
マニ書店での立ち読  
みに励み勉強せず、



案内役は私たち

2016

# MY Highschool days

二年生→勉強を理由に部活をやめるも、前半全く勉強せず、三年生→二年間の高校生活を猛烈に後悔しつつ、仕方なしに勉強する、そんな高校生活でした。  
**光**その中で思い出やエピソードなどありますか?  
たらお願いします。

**深**三年生になり、勉強しても基礎ができていないので、最初はまつたく分からず、数学の問題を解きながら、自然と涙と鼻水が出てきましたね。それでも、先生や友人に助けてもらいながらあきらめ悪く勉強したら、最後の模試の合否判定がDで記念受験した大学に合格しました。

**光**そんな先生が高校卒業後の具体的な進路を考えたのはいつ頃ですか?

**深**二年生の後半ごろに、漠然と大学で何か楽しいことはないかなあ、でも歴史の勉強もしたいなあ、どこかのそれができる大学はないかなあとぼんやり考えました。

**洋**先生というお仕事はやはり大変ですか?

**深**やっぱりね、教員も



光学校の先生でなかつたなら、何をされてましたか？

**洋** それでは最後に、これから進路に挑む生徒たちにメッセージをお願いします。

洋教頭先生は、何だな  
全体的に四角いな。顔  
は将棋の駒だ。

